
Superficie 82 m²

Référence 84234331

Prix 1 180 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Elégant  appartement  situé  aux  étages  supérieurs  d'un  excellent  immeuble  du

centre  de  Cannes.  Emplacement  privilégié.  L'appartement  se  compose  d'un  hall

d'entrée,  d'un  grand  séjour  exposé  sud  avec  une  cuisine  américaine  et  de  deux

chambres en suite. Une grande terrasse d'angle entoure l'appartement, un balcon,

une  cave  et  un  garage  complètent  ce  bien.Les  informations  sur  les  risques

auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  Géorisques  :

www.georisques.gouv.fr

Elegant  apartment  on  the  upper  floors  of  an  excellent  building  in  the  center  of

Cannes.  Privileged  location.  The  apartment  comprises  an  entrance  hall,  a  large

south-facing living room with an open-plan kitchen and two en suite bedrooms. A

large  corner  terrace  surrounds  the  apartment,  and  a  balcony,  cellar  and  garage

complete this property.Information on the risks to which this property is exposed is

available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

VANEAU LUXURY REAL ESTATE

17 bd de la Croisette  - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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